



Califican bajo a los Estados

Las finanzas de algunos estados y municipios, se asemejan a sus contrapartes españolas, por la baja evaluación que están recibiendo por parte de las principales calificadoras.

Las finanzas de algunos estados y municipios, se asemejan a sus contrapartes españolas, por la baja evaluación que están recibiendo por parte de las principales calificadoras.

En el país, la deuda estatal y municipal suma 434 mil 761 millones de pesos, según datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP); sin embargo, el monto total de la deuda no es el único factor de deterioro de los gobiernos locales.

Algunos de los factores que explican este fenómeno son las tendencias de los gobiernos de ambos países a incrementar su deuda, el deterioro presupuestario y la débil liquidez relativa para hacer frente a sus obligaciones financieras, consideró en un análisis sobre gobiernos estatales y municipales de ambas naciones, Daniela Brandazza.

La directora de análisis subnacional de Standard & Poor's, explicó que tanto en México como en España los autoridades estatales, provinciales y municipales han sido incapaces de manejar sus problemas fiscales y de deuda.